



アロハ皆さん！

ハワイ観光局（HTA）は、ホノルルフェスティバルの出席者、パートナー、スポンサーの皆様にご心から歓迎の意を表します。このフェスティバルは、ハワイの主要な文化イベントの一つとして、アジア太平洋地域のコミュニティを結集し、多様な遺産を祝う活気ある祭典となっています。

「太平洋の調和」というテーマのもと、この複数日にわたる祭典では、エキサイティングなパフォーマンス、教育プログラム、料理展示、伝統芸術の実演などが行われ、アジア、太平洋、ハワイ文化のユニークな融合を世界に披露しています。

多文化な活動の中で、ホノルルフェスティバルは、日本の人々との深いパートナーシップと絆を強調しています。これは単なる観光関係を超えたものです。

HTAの2024年のコミュニティエンリッチメントプログラムを通じて、私たちはハワイコンベンションセンターで開催されるさまざまなフェスティバル活動を支援し、住民と訪問者の両方が楽しめる体験を提供しています。ホノルルフェスティバルは、文化の交流を促進し、地元の文化実践者、アーティスト、職人を支援することで、HTAのミッションであるコミュニティと訪問者体験の豊かさを追求しています。

このフェスティバルを可能にするボランティア、パートナー、コミュニティメンバー、主催者、スポンサーの皆様にご心からの感謝を申し上げます。素晴らしい週末を楽しみにしています。

マハロ、

Daniel Nāho'opi'i  
Interim President and CEO

Mufi Hannemann  
Board Chair